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COMITE DE DIRECTION 
Réunion du 09 novembre 2023 

 
PRESENTS : Mmes Marie-Line BLAY - Sandrine BUFFIERE - Anne-Marie COMBEAU - Sandra ESCACQ - Marie-
France FERNANDEZ - Nathalie LONGUEVILLE - MM. Eric LACOUR (Président) - Julien BEAUGIER - Jean-Louis 
BLOND - Jonathan BLONDY - Fabrice BOUDY - Jean Jacques COMBEAU - Jacques COUPLET - Patrick DEMARET - 
- Roland ETCHART - Daniel FAURE - Bernard LAGARDE - Patrick LE ROUX - Didier MERY - Gilles THOMAS 
EXCUSES : MM. Samuel ALLARD - Bernard BESSON - Benjamin HAUTIER - Jean-Joël LACOTTE - Christian RAIGNIER 
- Dr Didier JOLLIS 
ASSISTENT : Mme Martine BLOND (responsable administrative) - M. Erick SENECHAL (CTR PPF) 
 
Propos du Président du District 
Eric Lacour signale que la date d’inscription sur la plateforme Le Corner pour les clubs pour l’opération mini-
buts est repoussée suite à des problèmes de connexion. 
Il revient sur la Soirée des Partenaires du 26 octobre où ont été également remises les dotations Conseil 
Départemental Coupes de la saison 2022-2023 ainsi que les récompenses Carton Vert en présence d’une grande 
majorité des clubs récompensés. 
La Journée Nationale des Bénévoles est programmée les 22 et 23 mars avec un match de l’équipe de France. 
Le week-end à Clairefontaine pour les dirigeants licenciés depuis moins de 5 ans sera programmé courant avril. 
Les remises des dotations Crédit Agricole des Labels aura lieu en janvier 2024 au District. 
Nous sommes en attente des conclusions du cabinet Hoche pour préparer l’Assemblée Générale Financière. 
Lors de cette assemblée, des dotations de ballons seront distribuées avec le reliquat des livrets restants des 
journées d’Accueil U7-U9-U11. 
Il explique la mise en place par la FFF d’une plateforme d’alerte. Ce nouveau service permet d’intervenir 
rapidement et doit favoriser la parole et faciliter l’accompagnement de la victime ou du témoin. 
 
Intervention du Secrétaire Général 
Patrick Demaret présente les grandes lignes de la journée du samedi 20 avril 2024 où seront célébrés les 100 
ans du District : 
 - 15h30 à 17h00 : présentation, visite et pot rafraichissant au sein du District à Marsac sur l’Isle 
 - 17h30 à 19h30 : Discours des élus, personnalités et invités dans la salle de La Filature à Périgueux 
 - 19h30 à 20h30 : Ouverture des portes pour la Soirée des Bénévoles. 
L’apéritif sera gratuit pour l’ensemble des participants en l'honneur des 100 ans du District. 
Actions à mettre en place : 
 - Invitations des élus du football (Président FFF, LFA et LFNA ainsi que certains membres de ces instances) 
 - Communiquer sur la date retenue auprès des clubs de la Dordogne 
 - Budget à prévoir par la commission des finances 
 - Prévoir composition du menu avec le traiteur 
 - Écriture de l’historique et de l'histoire du District sur ces 100 ans d'existence 
 - Invitations des élus Politiques, Région, Département, certains maires et anciens du football 
 - Demande de photos et documents aux clubs 
 
Il soumet au vote les demandes d’intégration dans des commissions du District : 
 - Julien Latsague et David Maitre, pour la Commission de Féminisation : accord à l’unanimité. 
 - Véronique Cloff, pour être déléguée : accord à l’unanimité. 
 - Virginie Ouachem, pour la Commission d’Appel : accord avec 19 pour et 1 abstention. 
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Il présente ensuite les différents règlements des compétitions à savoir : 
 - Coupes Seniors saison 2023/2024 
 - Critérium à 8 seniors saison 2023/2024 
 - Féminines à 8 Seniors saison 2023/2024 
 - Féminines à 11 Seniors saison 2023/2024 
 - Futsal Seniors saison 2023/2024 
 - Futsal U11 et U13 saison 2023/2024 
 - Jeunes à 11 saison 2023/2024 
 - U11 et U13 saison 2023/2024 
Ces règlements ont pour but de diminuer les Règlements Particuliers du District, en sortant ce qui concerne les 
règlements des compétitions. 
Les Règlements Particuliers qui passent de 31 pages à 19 pages seront plus clairs et soumis au vote lors de 
l’Assemblée Générale Financière du 27 novembre 2023. 
 
Point sur le début des compétitions et plateaux 
Tour à tour les responsables des commissions font le point sur le début de saison. 
Jean Jacques Combeau : les journées non jouées seront intégralement reportées lors des tours de coupe, seule 
la poule de D1 à 14 équipes commence à être tendue. 
Julien Beaugier : Les équipes de Ligue, comme la saison dernière, devront trouver des dates en semaine pour 
terminer les coupes dans le temps impartis. 
Anne-Marie Combeau : Les féminines ont des journées de rattrapage mais elles diminuent en laissant peu de 
place si les intempéries continuent. 
Patrick Demaret : Les Jeunes à 11 sont complets jusqu’à Noël pour clore la fin de la première phase. 
Daniel Faure : Il aura du mal à faire les 3 phases et la deuxième phase sera utilisée en lieu et place de la coupe. 
Marie-France Fernandez : Les plateaux de débutants repoussés seront déplacés et reprogrammés. Ils se 
joueront en novembre et décembre avec parfois les plateaux U7 et U9 le même samedi  
 
Tour de table 
Jean Jacques Combeau signale l’augmentation à ce jour des frais d’arbitrage due en partie à la hausse du nombre 
d’arbitres. Il demande aussi d’être vigilant sur les désignations. 
 
Marie-France Fernandez trouve qu’il y a un déficit d’éducateurs diplômés sur les plateaux débutants. Erick 
Sénéchal explique ce manque par les formations qui débutent souvent à partir des U11. 
 
Daniel Faure trouve que le FAL (Foot Animation Loisirs) est un très bon outil de travail et de suivi et que la 
plupart des clubs l’utilisent à bon escient. 
 
Nathalie Longueville demande des précisions sur une dotation de chariot de rangement du Label de Notre Dame 
de Sanilhac, des dotations des sections loisirs et de la date de la remise du fairplay. Le Président a répondu 
 
Jonathan Blondy signale les nombreuses anomalies sur le logiciel de désignations des arbitres et ce, malgré des 
demandes répétées auprès de la FFF. 
Il souhaite que les membres du Comité Directeur reçoivent en parallèle les communications transmises aux 
clubs. 
Il demande si l’enveloppe du foot amateur de 3000 € sera reconduite cette saison et se dit déçu de ne pas 
connaitre les chiffres finaux de l’AG financière. 
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Jacques Couplet explique que les intempéries ont retardé les derniers contrôles d’éclairage des stades mais les 
membres de la commission des terrains rattraperont ce retard. 
 
Eric Lacour rappelle que le rassemblement du futsal féminin U6 à U13 se tiendra le 11 novembre au gymnase 
du Toulon à Périgueux. 
Le tournoi des quartiers aura lieu également le 30 novembre à partir de 19h00. 
Il regrette que Smain Fekirini, invité à la radio pour traiter le sujet du foot dans le Sport Adapté, n’ait pas dit un 
seul mot sur les actions mises en place avec succès entre le District et le Sport Adapté depuis plusieurs saisons. 
Il interpelle Jonathan Blondy sur la désignation du licencié 2547505621 sur un match de Coupe de France le 27 
août à Vanxains dont la licence arbitre n’était pas validée ainsi que sur un manque de réponse de sa part sur 
une remarque de Quentin Delannes pour le repas des Observateurs à l’occasion de leur stage. 
 
 
   Le Président,     Le Secrétaire Général, 
   Eric LACOUR     Patrick DEMARET 


